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Notre réunion s'est déroulée plutôt dans de bonnes conditions car nous avons 
eu, tout comme l'année précédente, une brève intervention de Mme Martin, 
qui nous a présenté le nouveau dispositif d'intégration sur dossier avec le 
rattrapage des ECTS. La venue de Mme Martin nous rassure sur l'intérêt 
qu'elle porte à la survie de la section russe. Les préparateurs ont souligné 
l'importance de préserver un recrutement au-delà du cercle des russophones 
natifs pour préserver l'attractivité de la discipline en amont.
  
En ce qui concerne la discussion avec le jury, nous avons soulevé la question 
de l’œuvre au programme (il s'agit du "Slynx" de Tatiana Tolstaïa) que les 
trois préparateurs jugent inaccessible pour les élèves du niveau BAC+2. Le 
jury s'est montré rassurant, en parlant de "l'évaluation positive"; cependant, 
la question reste ouverte.

Le sujet de spécialité de l'an passé (il s'agit d'un texte de Daudet) a également 
fait objet de la discussion: nous avons fait remarquer au jury qu'il serait 
présomptueux de s'attendre de la part des candidats la connaissance des mots
tels que "sabot de mule" ou "dentelles". Par le passé, le choix des textes s'était 
porté plutôt sur des textes du 20e siècle, de haute qualité littéraire mais basé 
sur un vocabulaire plus moderne. Le jury s'est montré à la fois compréhensif 
et évasif, là aussi, il faudrait attendre le concours pour connaître la portée de 
notre intervention.
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